



PSC : FO plante la graine, et accuse la récolte

CD LE PORT

Le Port, le 11/06/2025

Depuis quelques jours, nos camarades de FO Justice Le Port, en panne d'inspiration et surtout de résultats, sortent le tract du désespoir, agitant les peurs et tapant sur tout ce qui bouge, surtout sur les autres syndicats. Une spécialité bien rodée...

Reprenons calmement (et avec un peu de pédagogie) leur pamphlet :

- **NON !** L'adhésion à la Protection Sociale Complémentaire (PSC) n'est pas le fruit d'une décision des syndicats, ni de **l'UFAP UNSa Justice**. La PSC obligatoire découle de l'ordonnance du 17 février 2021, imposée par la loi. TOUS les syndicats l'ont subie. Ceux qui prétendent le contraire jouent aux illusionnistes.
- **OUI !** FO Justice a bien voté **POUR** le principe d'une PSC obligatoire lors des débats nationaux, pendant que **l'UNSa Fonction Publique** s'abstenait car opposée à l'obligation. Faudrait juste assumer ses positions au lieu de les oublier quand ça devient gênant...
- **OUI !** FO Justice a bien signé l'accord du 25 juin 2024 qui a validé l'offre INTÉRIALE/AXA. Aujourd'hui, ils crient au hold-up... qu'ils ont eux-mêmes co-validé. Un comble.
- **OUI !** Les tarifs et remboursements sont définis par décret et non par les organisations syndicales. Agiter des chiffres sans rappeler les règles de calcul, c'est comme jouer à la belote sans connaître les atouts.
- **OUI !** nous avons travaillé dès le début à obtenir des garanties pour les agents, un accompagnement individuel et une vraie protection adaptée à chacun. Pendant que certains gesticulaient sur Facebook, nous étions à la table des discussions.

Alors chers collègues, soyons sérieux :

FO Justice tente de faire diversion pour masquer sa propre incapacité à obtenir du concret pour les agents.

Après les moulinets, les mensonges. Après les vaches à lait, le bœuf-carottes ?

Pendant ce temps-là, à **l'UFAP UNSa Justice du CD LE PORT**, nous préférons accompagner que manipuler.

Notre syndicalisme reste loyal, responsable, engagé.

Pas besoin de crier à la trahison quand on n'a pas déserté le terrain de la négociation...

Le bureau local UFAP UNSa Justice.